

LARGENTIÈRE Salon des métiers d'arts

Les talents sud-ardéchois s'exposent



Plus de 25 professionnels du Sud-Ardèche se donnent rendez-vous au tribunal de Largentière pour le salon des métiers d'art.

Pendant le festival Ligne d'Arts, présenté par la communauté de communes du Val de ligne dans sept communes, du 14 au 16 avril, le tribunal de Largentière ouvrira ses portes les 14 et 15 avril de 10h à 19h pour accueillir le salon des métiers d'arts.

Plus de 25 professionnels du Sud-Ardèche s'y donneront

rendez-vous pour mettre en scène leur talent à travers leurs œuvres, avec l'aide de l'association Trajectoires. À chacun sa spécialité avec la maîtrise de la matière (métal, céramique, textile, verre, etc.). Zoom cette année sur huit verriers utilisant des méthodes de façonnage différentes (verre soufflé, fusionné) pour des

réalisations captant des jeux de lumière du plus bel effet. Cet événement de l'art contemporain sera enrichi de concerts, de poésie, modelage, expo photo et peinture, ateliers créatifs à Chassiers, Laurac, Sanilhac, Uzer, Joannas et Rocher.

Programme sur www.lignedarts.com